
FDP Hofheim

MUSIKSCHULE IN DIE BONIFATIUSKIRCHE?

14.10.2025

So betiteln Höchster Kreisblatt und Hofheimer Zeitung ihre Artikel über unseren [Prüfantrag](#). Worum geht es?

Wie zu lesen war, wird sich die Pfarrei St. Elisabeth von einigen Kirchen und Gemeindehäusern trennen müssen. Hierzu zählt auch Hofheims größte und denkmalgeschützte Kirche St. Bonifatius mit dem Kirchengebäude und dem ehemaligen Pfarrhaus, die als „nicht mehr notwendig“ bewertet werden. Das Gemeindezentrum wird als „nicht unbedingt notwendig“ eingestuft.

Die Musikschule Hofheim hingegen sucht dringend neue Räumlichkeiten, da der Pfälzer Hof schon lange nicht mehr den Anforderungen der Schule gerecht wird. Wir schlagen daher vor, dass der Magistrat gemeinsam mit der Leitung der Musikschule das Gespräch mit der Pfarrei St. Elisabeth und dem Amt für Denkmalpflege Hessen suchen und die Möglichkeiten prüfen soll, ob die Musikschule in den verfügbaren Räumlichkeiten von St. Bonifatius einen neuen Unterrichts- und Geschäftssitz finden kann. Zugleich soll vorbesprochen werden, ob die Pfarrei St. Elisabeth das Objekt verkaufen oder vermieten möchte und welchen Kauf- oder Mietpreis sich die Pfarrei vorstellen würde.